
日時 　10時　30分 ～ １１時　30分

場所 ５階　会議室

出席者

事業者 3 名 市職員 1 名

利用者 1 名 包括職員 1 名

利用者家族 1 名 有識者 名 (文書）

住民代表 2 名

議題

事業者からの活動状況報告
○行事の報告と今後の予定
　・初めて6月に蛍見学に行った。利用者は「きれいですな」ととても喜んでおられた。なかには
　　蛍を見て「これ熱いんでっか!?」と驚く利用者もいて、和やかなひと時を過ごすことができた。
　・その他、遠足では動物園に行くなど、各行事を行っている。
○認知症予防の取り組みについて
　・現在、一名の利用者が自室の洗面所で失禁衣類を洗っていますが、それでは不衛生であるため、
　　昔、使用していた盥での洗濯を検討している。
　・前回、報告した洗濯物の取り組みも、少しづつひとりでできる範囲が増加している。

活動状況報告に対する評価
○家族 ：利用者が選択をしているとのことですが、全自動の洗濯機を使用できて凄いですね。

　私が二層式の洗濯機しか使ったことがないので、教えて欲しいくらいです。
　 事業所 ：認知症を持っていても、繰り返し行う事で覚えることは可能です。

○市職員 ：介護度が平均3.5という事ですが、介護度が4・5の方はやはり難しいですか？
　 事業所 ：どの部分で介護度が高いのかにもよりますが、その方に合わせて何らかの

　学習活動を行ない、機能を活用してもらうことで、生活場面にも良い影響を
　及ぼすことは可能であると考えます。

運営推進会議からの要望・助言
○住民代表 ：利用者や家族の出席者が前回と違うけど、同じ人の方が内容が良くわかるのでは

　内でしょうか？
　 事業所 ：現在は平日に行っており、家族の都合があるため、交代制にしています。

　その助言ももっともと思いますので、検討し、次回にでも返答をしたいと思います。

（事業所名　グループホームつどうホール）　平成23年度　第2回　運営推進会議議事録
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